



Illustration Georges DASCHER «La petite sœur»

Bonne année 2018 à tous

L'Association des Amis d'Hector Malot

vous présente ses meilleurs vœux

pour l'année 2018

et vous donne rendez-vous

les 17 et 18 mars à Rouen

pour un week-end autour de :

MALOT ET LA BOTANIQUE

Le programme de la prochaine Assemblée Générale vous sera adressé prochainement.

Cet email vous a été envoyé par l'Association des Amis d'Hector Malot

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2017 Association des Amis d'Hector Malot